



Grossfahndung in Kanada

Kriminelle fliehen aus Knast — per Helikopter!

QUÉBEC - In Kanada fahndet die Polizei seit gestern nach drei Kriminellen. Sie schafften es, mit einem Helikopter aus einem Gefängnis zu fliehen.

Publiziert: 08.06.2014

Bild 1 / 2



Gestern Abend gegen 20 Uhr war den Häftlingen die Flucht gelungen / Keystone



Von den drei Flüchtigen fehlt bislang jede Spur. (Polizei Québec)

Der Ausbruch war filmreif: Per Helikopter sind drei mutmassliche Schwerverbrecher gestern Abend aus einem kanadischen Gefängnis geflohen. Der Helikopter sei auf einem Hof des Haftzentrums der Provinz Québec gelandet, habe die Gefangenen aufgenommen und sei dann davongeflogen.

Das sagte Polizeisprecherin Ann Mathieu am Sonntag dem kanadischen TV-Sender RDI. Die Polizei rief zur Grossfahndung nach den Flüchtigen. Die drei Männer im Alter zwischen 35 und 53 Jahren werden demnach als äusserst gefährlich eingestuft.

Zwei Die Flüchtigen waren 2010 festgenommen worden und gelten als mutmassliche Köpfe eines Drogenrings. Sie sollten Anfang 2015 wegen vorsätzlichen Mordes vor Gericht gestellt werden. In einem bereits laufenden Verfahren werden ihnen zudem eine Reihe von Drogendelikten und Bandenkriminalität vorgeworfen.

Bei der Wahl des Fluchthelfers haben sich die Kriminellen offenbar von vergangenen Ausbrüchen inspirieren lassen. So gelang es zwei Häftlingen bereits vor gut einem Jahr, per Helikopter aus einem Gefängnis in Montreal zu entkommen. (SDA/Iha)